

## INSTANTANÉS

**Les Marocains résidant en Espagne demeurent toujours au premier rang des travailleurs étrangers**

extracommunautaires affiliés, à fin mars dernier, à la sécurité sociale dans ce pays, apprend-on, mardi, de source officielle espagnole. Ainsi, le nombre de travailleurs marocains affiliés à la sécurité sociale s'est établi à 212.890 personnes, suivis des immigrés



• Mohamed Ameer.

équatoriens avec 147.655 personnes, des Colombiens avec 100.975 travailleurs, et des Chinois avec 81.974 personnes, précise le ministère espagnol du Travail et de l'Immigration dans un communiqué. Selon la même source, le marché de l'emploi en Espagne a enregistré, à fin mars, une légère hausse de 0,4 % mettant fin ainsi à sept mois consécutifs de baisse du nombre des travailleurs immigrés inscrits au régime de la sécurité sociale. Le nombre d'affiliés étrangers à la sécurité sociale en Espagne s'est établi à 1.769.773 de travailleurs en mars dernier. Sur ce total, 659.409 sont originaires de l'Union européenne (UE), alors que 1.118.030 proviennent de pays extracommunautaires.